

16.02.2024

## **Wettbewerb Luisenblock Ost, Berlin - Anerkennung**

Datum

16.02.2024

**Wettbewerb Luisenblock Ost, Berlin - Anerkennung für unseren Entwurfsvorschlag**

Die Architektur gewährt Einblicke in das Herz der Demokratie, spiegelt politische Aktivitäten wider und dient als Schaufenster der Stadt, das visuell Innen- und Außenraum verbindet.

Das Gebäude fungiert als vermittelnde Geometrie zwischen der Strenge der Kanten des Berliner Band des Bundes und der historischen Achse, definiert durch das denkmalgeschützte Kesselhaus und das Werkstattgebäude. Die bewusste Abweichung, ein geometrischer Bruch, bildet einen natürlichen Abschluss.

In seiner räumlichen Konfiguration überbrückt der Entwurf die Kluft zwischen der heterogenen Blockbebauung und der Megastruktur des Bundesbandes. Durch seine Transparenz wird das Volumen zu einer integralen und inklusiven Komponente der Stadt, die allen Bewohnern und Besuchern offensteht.